



09 de junio de 2021

**D. José Manuel Pingarrón Carrazón
Secretario General de Universidades
Ministerio de Universidades
Paseo de la Castellana, 162
28046 MADRID**

Estimado Secretario General:

El pasado mes de abril contactaron con nosotros para consensuar nueva fecha de celebración de la prueba extraordinaria de acceso a la Especialidad de Enfermería Familiar y Comunitaria, dado que el proceso de vacunación en el que estamos inmersos suponía un grave inconveniente para las enfermeras que quisiesen presentarse a la misma.

En este mismo sentido, quedó pendiente la publicación oficial de la convocatoria que solicitamos nos facilitasen antes de la citada publicación.

Como quiera que en breve entraremos en periodo de vacaciones y con el fin de que las enfermeras puedan planificar su actividad en función de la fecha de celebración de la prueba es por lo que les rogamos nos informen al respecto al tiempo que solicitamos encarecidamente se haga pública la convocatoria antes del periodo vacacional.

A la espera de sus noticias al respecto quedamos a su disposición para lo que puedan considerar.

Atentamente,



**Fdo.: José Ramón Martínez-Riera
Presidente AEC
presidencia@enfermeriacomunitaria.org**



**Fdo.: Francisco Javier Carrasco Rodríguez
Presidente FAECAP
presidencia@faecap.com**